



Cuando quien dice que te quiere te quiere mal, se diluye el respeto, desaparece la sonrisa, el miedo y la tristeza se apodera de tu hogar, llegó el momento de plantarle cara a la violencia de género.

Llegar a "La Casa del Mar en Calma" y convivir en ella será todo un RETO para Carmen y la pequeña Lola. Ayudarles a entender que pasa, tanto dentro como fuera, será el nuestro.

Pero valdrá la pena, porque buscar las sonrisas perdidas en un nuevo amanecer siempre vale la pena.

Algunas niñas y niños han visto como su hogar, un espacio que supuestamente está asociado a la seguridad y la tranquilidad, se convierte en un entorno lleno de miedo y angustia. Cuando esto ocurre, no sólo la mujer es víctima. Sus hijas e hijos también sufren el impacto de la violencia y siguen su propio proceso. No son espectadores o víctimas indirectas, como ha venido definiéndose, sino protagonistas y víctimas directas de la violencia de género.



Presentación del libro:

“La Casa del Mar en Calma”

de Itziar Fernández Cortés y Lorena Zamora Blanco

Librería Diógenes

C/ Ramón y Cajal, 4 (Alcalá de Henares)

Viernes 18 de diciembre, 19:30 horas

Actividad para toda la familia.

Entrada libre.